

El Infantil busca el ascenso a Primera División



JOSE LUIS LUCIO, entrenador

"CREO QUE ESTAMOS CAPACITADOS PARA CONSEGUIR LA SEGUNDA PLAZA, Y POR TANTO CONSEGUIR EL ASCENSO A LA PRIMERA DIVISION"

JOSE LUIS LUCIO, dirige al Infantil. Cogió al equipo a mediados de la pasada temporada y en la presente está llevando a cabo una excelente campaña, con serias aspiraciones para conseguir el ascenso a la Primera División.

—Satisfecho, pues, de la marcha deportiva del equipo, ¿verdad? José Luis

—Sí, aunque podría estarlo más. Pues al ser un equipo que se surte de varios jugadores de las urbanizaciones, empezamos con 18 jugadores en la plantilla y nos hemos ido quedando con 11 ó 12.

El comienzo de temporada fue muy fuerte pero el no disponer de banquillo nos ha perjudicado muchísimo. De todas formas, vamos bien. Solo hemos perdido un partido en casa, precisamente frente al líder Granoller, y seguimos imbatidos fuera.

—¿Se puede conseguir el ascenso?

—Creo que sí. Podemos conseguir la segunda plaza. El escollo más difícil de salvar es el partido frente al Canovelles, al ser este, otro aspirante a esa segunda plaza.

—¿Los mejores equipos del grupo, aparte naturalmente de Vds?

—Granollers, Canovelles, Palautordera y L'Ametlla.

—¿Cuántos jugadores pasan a juveniles, en la próxima temporada?

—Todos menos cuatro. Por lo que habrá que reclutar varios jugadores juveniles e infantiles, si se quiere tener a estos dos equipos en competición.

PLANTILLA Temp. 82-83

PORTEROS: Barón y Florencio DEFENSAS: Robert, Paquito, David y Jorge MEDIOS: Miguel, Parra, Albelardo y Pere Cuch DELANTEROS: Angel, Miguel, Lucio, Garriga, Ismael Agustín, Juan y Sócrates.



Los Alevines, van mejorando



RICARDO JIMENEZ, entrenador

"A MEDIDA QUE LOS CHAVALES HAN IDO COGIENDO FUERZA, VA MEJORANDO SU RENDIMIENTO"

Los Alevines comenzaron la temporada más bien flojos, pero últimamente y a medida que va transcurriendo el campeonato, se van asentando y consiguiendo mejores resultados.

—¿No es así? preguntamos a RICARDO JIMENEZ, su entrenador.

—Efectivamente. El comienzo no fue muy bueno, pues se trataba de un equipo prácticamente nuevo, al venir muchos de sus jugadores del Benjamín. Pero a medida que han ido cogiendo fuerza, van mejorando. El próximo año, será, sin duda, un equipo difícil de batir.

—¿Satisfecho, pues, con su equipo?

—Sí. Dentro del mismo existe una verdadera familia y todos se sacrifican por el deporte.

—¿Cuál será el objetivo para lo que resta de temporada?

—Quedar situados en la zona media de la tabla. Pienso que se puede conseguir.

—¿Los mejores equipos del grupo?

—Sta. Perpetua, Caldes, L'Ametlla.

—Por último ¿Cuántos jugadores pasan en la próxima temporada, al Infantil?

—Cuatro: Gero, Juan Carlos, Matias y Toño. Por lo que habrá que buscar refuerzos para suplirlos, ya que del benjamín aún son pequeños.

PLANTILLA Temp. 82-83

PORTEROS: Javi y Parra DEFENSAS: Toño, Gero, Matias, Juan Carlos y Esteban MEDIOS: Dani, Jimenez y Francisco DELANTEROS: Pere, Victor y Rojas.



Perruqueria de Senyores

PEPITA

Tel. 871 00 60

CÀNOVES